

# *Destaca líder parlamentaria mozambiqueña amistad con Cuba*

---



Maputo, 20 jun (RHC) La presidenta del parlamento mozambiqueño, Verónica Macamo, destacó la amistad de su país con Cuba al recibir al embajador de la nación caribeña, Pavel Díaz.

Durante la audiencia Macamo aseguró que ambos países seguirán marchando juntas en pos del desarrollo de los dos pueblos.

Por su parte, Díaz agradeció a las autoridades mozambiqueñas por el mensaje de condolencias tras el accidente aéreo en La Habana, que costó 112 vidas en mayo pasado.

También actualizó a la directiva sobre la situación en el país antillano y la realidad latinoamericana; así como del estado de la cooperación cubana con Maputo.

Aprovechó la ocasión para reiterar la invitación oficial hecha por el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, a su contraparte mozambiqueña, para que realice una visita a la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**